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Inhalt: 
 
Mit der Errichtung von neuen Wohnhäusern zwischen der „Steinstraße" und „Am Gehölz" wurden in 
diesem Bereich der Steinstraße neue Laternen in Betrieb genommen. Dann jedoch ist die Steinstraße 
ca. 200 m bis zur Berliner Stadtgrenze (Ortsteil Steinstücken) unbeleuchtet. Aufgrund der Entwicklung 
dieses Gebietes HPI, Uni, Bahnhof Griebnitzsee, Wohngebiete Parforceheide in Potsdam, sowie 
Erdmannshof in Berlin kommt dieser Verbindungsstraße eine immer weitere Bedeutung zu. 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann werden in der Steinstraße die noch fehlenden Laternen errichtet? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Inge Korne 
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